Prof. Dr. Christian Arning verlässt die AK Wandsbek

Nach zwölfjähriger Tätigkeit in der Asklepios Klinik Wandsbek mit Führungsaufgaben im Unternehmen Asklepios als Chefarzt und stellvertretender Ärztlicher Direktor möchte Prof. Dr. Christian Arning wieder mehr ärztlich tätig sein, auch in seinem Spezialgebiet Gefäß-Ultraschall. Ultraschall ist in der Hand des Erfahrenen die Methode der ersten Wahl bei Verdacht auf eine Karotisstenose. Um Patienten unabhängig von Klinikkonzernen und Ärztenetzen beraten zu können, etwa zur Frage der optimalen Behandlung bei Gefäßstenosen und Plaques, hat er eine Privatpraxis im Stadtteil Rotherbaum gegründet und steht hier auch für eine Zweitmeinung zur Verfügung. Arning wird außerdem als Neurologe im kürzlich eingerichteten Klinikum Stephansplatz tätig sein und hier das Team um Dr. Keihan Ahmadi und Prof. Thomas Meinertz verstärken. | häb



Prof. Dr. Christian Arning